
僕は高1で部活を辞め、神戸大志望で勉強してき

ました。神戸はセンターの文系科目の配点比重が大

きいので、国語、地理も理系科目同様に頑張りました。

センター本番は結果的に文系科目の方がよかったの

ですが、ボーダーまで7点足りず広島大学を受験し合

格しました。どこの大学に行くかではなく、大学で何を

するかが大事だと考えて、大学ではしっかり化学を学

び、3年次編入や大学院で神戸大にリベンジできるよ

うに頑張ります。そして、将来は食品工学を通して人

を幸せにしたいです。

まず1科目を劇的に伸ばす！
高1の時、成績が学年半分くらいで、このま

までは志望校に入れないと思い、勉強するた

めに部活を思い切って辞めました。最初何か

ら手をつければよいかわからなかったときに

出会ったのが今井先生のC組という講座です。

今井先生は、文法・熟語・単語レベルの細部

までニュアンスや用法を詳しすぎるくらい説

明してくれるのでとても分かりやすく、とてつ

もなく面白い話をぶっこんでくるので受講が

楽しくてたまりませんでした。そして、それを

1ヶ月で修了して臨んだ学校の模試で一気に

順位が上がり学年9位を獲りました。

東進の講座や高速マスターは、高速学習

することによって学力を短期間に上げること

ができる素晴らしいものです。成績が上がら

ないで困っている人におススメなのは、まず

何か科目を1つ絞って短期間に集中的にや

ることです。その1科目の成績が上がれば勉

強が楽しくなって勉強の仕方も身につき、他

教科も次第にできるようになるはずです。頑

張ってください！


